## \* KOMOネット通信 \*\*

## Vol.371

2023年8月1日発行

# 柳谷観音紫陽花フォトコンテスト募集締め切り 全国から50名が応募・大成功!!

(当会のHP)) http://kodou.1.jimdo.com (FACEBOOK) https://.facebook.com/京おとくに

街おこし<u>ネットワーク</u>

通常は写真コンテストは広域団体や行政、外郭団体がその地域の名所や風景等を対象を絞らずに広く募集をしています。 かつ撮影期間を限定していませんので自信作を応募するケースがほとんどです。それでも応募作品は30点ほどが通常のコンテストの応募状況です。

今回、私どもは柳谷観音の本年のアジサイに絞り、単独でフォトコンテストを実施しました。アジサイに関して柳谷観音は近年全国でも良く知られるようになり、コロナの影響下でも紫陽花シーズンの来場者が増加を続けているからです。撮影期間は6/1~6/30の1か月間に限定して募集は7月末までとしました。

この程募集を締め切りましたが、応募総数50名で全国各地からの応募となりました。

多くの応募があった背景は

- 1・SNSで柳谷のアジサイが数年前から人気を博し多くの来場者が遠くからも来られ、又その方が情報=アジサイ情報を拡散してくれた
- 2・6月のアジサイウイーク期間に「柳谷観音紫陽花Fとコンテスト」のチラシを3000部配布したが、2000部は来場者 に配布したので撮影後ただちに写真の応募につながった
- 3・審査員も著名な写真家に依頼したので、写真展の応募経験者には、この先生に評価してもらいたいとの思いがあり、遠くからでも応募につながった。
- 4・逆に地元の人にとっては、行政の柳谷観音のアジサイを取り上げるウエイトが小さいためか知らない人が多く、 来られた方にインタヴューしてみると、初めて来たとかアジサイが有名とは知らなかったとの声を多く聞くので、 行政も貴重な観光資源だけに、従来のやりかたを一新するくらいの柳谷のアジサイPR対策を実施し、市全体の観 光面での財産との心意気でとらえてほしかった
- 5・その中で唯一向陽高校写真部の皆さんが顧問の先生2名とアジサイ撮影会を開催、先生を含む11名がフォトコンテストに応募と地域の魅力発信に協力いただきました。毎年実施されている長岡京展の今年の写真部門の応募が31名ですから、僅か1ヶ月の撮影期間で、しかも場所を限定しての募集にも拘わらずこのように多くの参加者が誕生したことは著名な審査員に評価を得たいとの希望の表れでもありました。

今後審査員の評価を得て、10/6~10/8に柳谷山門前の「玉家」にて展示会を開催。 (今回の柳谷観音紫陽花フォトコンテスト応募先地域一覧・数字は人数)

・遠隔地・・6名

東京都・・2、和歌山市・・2、岡山県津山市・・1、名古屋市・・1

・大阪府・・12名

大阪市・・2、高槻市・・3、摂津市・・1、枚方市・・1、豊中市・・1、 東大阪市・1、大東市・・1、泉佐野市・1 三島郡・・1

・兵庫県・・4名

神戸市・・1、宝塚市・・1、西宮市・・2

・滋賀県・・2名

大津市・・2

・京都市・・4名

中京区・・1、北区・・・1、東山区・・1、山科区・・1、

・おとくに地域・・22名

長岡京市・・10(うち当会会員8)、向日市・・11(うち向陽高校写真部10)、 大山崎町・・1

\*\* 純然たる乙訓地域住民の応募は長岡京市・・2、向日市・・1に過ぎず、 柳谷=アジサイが地元ではまだまだ知れ渡っていないのが残念です。



### ~ 8月の前半行事予定 ~

8月 5日(土) 定例作業日

毎月第1土曜日は作業日です

7日(月) 農園作業日

定例の作業はお休みです

\*月曜歌いましょう会による\*

「西山三山」 (奥村会員作詞・作曲)の発表会が 開催されます。バンビオ2Fにて15:40~ 是非参加ください

10日(木) 事務局会議

14日(月) スモークチーズ製造日

定例作業はお盆休みにします

#### 陽光桜苑の案内

\* 陽光桜苑の上り口に掲示板を作成し、陽光桜苑の情報や上り口の案内表示が良くわかるようにいたしました。陽光桜苑に入られた方は皆さん異口同音に「素晴らしい」との言葉を発してくれますが、場所が分りにくいので掲示板と案内表示を一緒に掲示しました。

\* 第一陽光桜苑休憩所にノウゼンカズラを植樹していますが。時期が遅れた今頃になって咲きだしました。 来年はきっと見事に咲いてくれるでしょう。

